

365 renungan

Roh Kudus Memeteraikan Kita

Efesus 1:13-14

Di dalam Dia kamu juga — karena kamu telah mendengar firman kebenaran, yaitu Injil keselamatanmu — di dalam Dia kamu juga, ketika kamu percaya, dimeteraikan dengan Roh Kudus, yang dijanjikan-Nya itu.

- Efesus 1:13

Di dua renungan sebelumnya, kita sudah belajar tentang berkat-berkat rohani yang disediakan Allah bagi orang percaya. Allah Bapa memilih kita dan Yesus Kristus menebus kita. Hari ini kita akan belajar karya Roh Kudus di dalam keselamatan. Keselamatan adalah sebuah proses. Saat kita percaya kepada Kristus, kita sudah selamat. Namun, kita masih sedang menantikan penggenapan keselamatan secara sempurna di surga nanti. Dalam penantian ini, kita mendapatkan jaminan lewat kehadiran Roh Kudus dalam hidup kita.

Rasul Paulus menulis pada ayat di atas, “Di dalam Dia kamu juga... dimeteraikan.” Dalam istilah Yunani, “meterai” adalah suatu tanda keamanan dan kepemilikan (Ef. 4:30; 2Kor. 1:22). Artinya, pada saat kita percaya kepada Kristus, Roh Kudus memeteraikan kita sebagai milik Allah. Tujuan kehadiran Roh Kudus adalah untuk menjamin warisan kita dalam Kristus (ay. 14). Sementara, kata “jaminan” berarti uang muka atau cincin pertunangan, menggambarkan jaminan yang diberikan Roh Kudus kepada yang beriman. Roh Kudus menjamin bahwa pekerjaan baik yang telah dimulai Allah di dalam diri kita, akan diselesaikan sampai pada hari kedatangan Kristus (Flp. 1:6). Selain itu, Roh Kudus juga menunjukkan kepemilikan kita oleh Kristus (1Kor. 6:19-20; 2Kor. 1:22) sehingga tidak ada kuasa apa pun yang bisa merebut kita daripada-Nya. Selanjutnya, Roh Kudus juga mengesahkan keselamatan kita dan mengubah orang percaya menjadi serupa dengan Kristus (2Kor. 3:18; Rm. 8:9, 29). Dia juga menghibur dan menolong kita di tengah pergumulan melawan dosa, iblis, dan nafsu dunia.

Kehadiran dan karya Roh Kudus dalam hidup kita telah menjadi tanda kepemilikan Allah atas diri kita dan menjadi jaminan warisan kita pada masa yang akan datang. Sebab itu, marilah kita selalu memuji dan bersyukur kepada Allah Tritunggal: Allah Bapa yang telah memilih kita, Yesus yang telah menebus kita, dan Roh Kudus yang memeteraikan kita, sehingga kita mendapatkan keselamatan secara sempurna. Hiduplah di dalam kebenaran, kekudusan, dan ketaatan pada firman Tuhan agar kita tidak mendukakan Roh Kudus yang diam di dalam kita.

Refleksi Diri:

- Apa makna dimeteraikan dengan Roh Kudus bagi Anda pribadi? Bagaimana jaminan kepemilikan Allah atas diri Anda, menolong Anda di saat menghadapi tantangan hidup?

- Bagaimana kehadiran Roh Kudus menolong Anda untuk yakin bahwa Allah akan memenuhi semua janji dan menyelamatkan Anda?